

Am 2. November 2024 verstarb nach langer Krankheit
unser Mitarbeiter und Kollege

Thomas Eckhardt

im Alter von 60 Jahren.

Diese Nachricht erfüllt uns mit großer Betroffenheit und tiefer Trauer.

Wir verlieren einen liebenswerten Menschen und einen sehr geschätzten Kollegen, den wir in bester Erinnerung behalten werden.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Für den Magistrat
der Stadt Hanau

Kaminsky
Oberbürgermeister

Für den Eigenbetrieb
Hanauer Infrastrukturservice

Henrich
Betriebsleiter

Für den Personalrat der technischen Verwaltung

Kegelmann
Vorsitzender